



Legisladoras manifiestan su rechazo a la decisión de perdonar a Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Legisladoras de prácticamente todos los partidos de oposición, expresaron ayer su indignación por la decisión de perdonar a **Cuauhtémoc Blanco**, las propias diputadas de Morena externaron su abierto rechazo a la determinación de la Sección Instructora. La diputada morenista, **María Teresa Ealy Díaz**, llamó asqueroso al ex ídolo del fútbol e incluso afirmó que no cuentan con ella para legitimar esa farsa. También la presidenta de la Comisión de Igualdad de Género de Morena **Anais Burgos Hernández**, advirtió que ella y un gran número de diputadas de su partido, van a votar por el desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

https://drive.google.com/file/d/1g9REElTpW-_N3NoGMj0CCJHUGxnXwf4/view